



雨上がりのお散歩♪

朝は少し雨が降っていましたが、お部屋で遊んでいるとだんだん晴れてくるのが分かって「せんせい！晴れてきたよ！お外行ける！？」と外に行きたい様子です。「雨降った後はいっぱい虫さんも出てくるよ～！」と伝えると「え～！お散歩行きたい！」「虫探ししたい！！」と盛り上がってきました。すぐに散歩準備を始め農道にお散歩に行くことにしました♪

いってきまーす！！



ちょうちょ発見！！



バッタとダンゴムシ
捕まえたよ！



でっかい葉っぱ
見つけた！



シロツメクサのゆびわ
かわいいでしょ♡



虫さん
どこー？！



カタツムリさんまたね！

5月から保育室でカタツムリを観察しています。お散歩でカタツムリを見つける度に「お友達にしてあげたいなあ～♪」とどんどん増えていき、現在4匹のカタツムリがいます！今日お散歩に行くと「カタツムリさんもお散歩したいかもしれん！」という子がいて、みんなで話し合いカタツムリを逃がすことにしました。農道に着くと、「冷たい場所がいいよね！」「ここはどうかな？」とみんなでカタツムリが過ごしやすい場所を探してあげていました。草のたくさん生えている日陰の所に逃がしてあげました。「元気でね！」「たくさんお散歩してね♪」「また遊びに来るからね♡」と優しく声をかけていましたよ♪

先日、カタツムリが卵を産んだので、また引き続きカタツムリの卵の観察をしていきたいと思います！



ここがいいかな？

一緒にお散歩
行こうね♪



またね！



元気でね♪



かたつむりのたまご